
Modaes

Empresa

Aliss desembarca en Chile y República Dominicana con sus tiendas departamentales

Modaes
5 oct 2015 - 00:00

Aliss se refuerza en Latinoamérica. La compañía puertorriqueña de tiendas departamentales apuesta por la región con nuevos centros en Chile y República Dominicana, donde distribuirá su moda femenina, masculina e infantil.

La nueva tienda de **Aliss** abierta en República Dominicana se encuentra en el nivel Kennedy del centro comercial **Sambil Santo Domingo**, mientras que el centro puesto en marcha en Chile se encuentra en **Colinas Mall**, en Santiago.

Aliss es propiedad de una corporación de capital griego dedicada al desarrollo de proyectos inmobiliarios y a las tiendas departamentales. Esta última división cuenta con más de cincuenta años de experiencia y en la actualidad tiene más de setenta tiendas ubicadas en las principales ciudades de Venezuela.

Recientemente se ha incursionado en el mercado de puertorriqueño. La compañía, fundada por **Teodoro Constantinou**, también tiene presencia en Grecia y Panamá.